

Nous sommes à l'école depuis le jeudi 14 mai.
Il y a beaucoup de nouvelles choses.

Il y a des nouvelles règles :

- se laver les mains très souvent au moins 6 fois par jour
- rester à distance, on ne peut pas se toucher
- ne pas se promener partout dans la classe, on a des chemins, des flèches
- tousse et éternuer dans le coude

Les adultes ont un masque.

On a 2 tables chacun et on a une boîte dans laquelle on garde toutes nos affaires.

On a une bouteille d'eau ou une gourde.

Personne ne va avec Christophe car on ne peut pas se mettre à côté.

Quand on arrive à l'école, il n'y a pas de récré.

Il n'y a pas d'école le mercredi

La cantine a changé : on mange dans un plateau et on n'est plus en face des copains. Le repas est froid.



Mais c'est quand même SUPER !!!

On espère que vous allez venir à l'école !

Et vous qu'est ce que vous faites ? Racontez nous.

Aaron's, Axel, Hugo Raphaël et Hugo Rattana

